
 

 

 

       
 

 

          
  

        
             

         
 

LOCUCIÓN DEL VÍDEO “MARIAM HERNÁNDEZ VA EN COCHE ELÉCTRICO A LA
 
SEMINCI” 

Mariam Hernández, actriz: “He salido esta mañana de Madrid y estoy ahora en Valladolid, porque he 
venido a un planazo: voy a la SEMINCI, a ver una proyección que me apetece muchísimo. ¿Y cómo he venido 
hasta aquí? Pues en este cochazo que veis, que es cien por cien eléctrico. Eso sí, he tenido que parar un 
momento aquí, en uno de los puntos de recarga rápida de Iberdrola, a recargarlo. Nada, me voy a tomar 
un cafelito en lo que se recarga el coche. Y estoy feliz porque he llegado hasta aquí sin contaminar: cero 
por ciento emisiones”. 
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